



Compte-rendu de la journée du 15/11/2014

Rendez-vous avait été donné aux habitants du village et des villages environnants à 8h30 dans la cour du château.

A l'heure dite une cinquantaine de personnes de Saint Cirgues, Chidrac, saint Vincent, Tourzel, Clemensat et Meilhaud ont répondu présent pour cette nouvelle journée de nettoyage.

A 8h30 les membres de l'Association de Sauvegarde du Château et le Maire accueille les bénévoles et organise :

- les zones d'intervention : terminer le déblaiement du rez-de-chaussée, installation d'une goulotte de vidange de gravats au premier étage pour commencer l'évacuation des gravats.
- les consignes de sécurité : casque obligatoire aux abords des zones dangereuses et respect du balisage.

Après le café brioche, les équipes se reconstituent pour reprendre le travail là où il avait été laissé le 18 octobre.

Une équipe de spécialistes du TP se charge de monter la goulotte au premier étage. Compte-tenu de l'étroitesse des portes il faut procéder à un démontage partiel du support de la goulotte.

A 10 heures : La goulotte est opérationnelle, le tracteur de la commune attelé d'une remorque prêtée par M Chataing, ancien maire du village, se met en place prêt à recevoir les gravats. L'arrivée des premières pierres dans la remorque provoque un tel fracas que chacun se demande ce qu'il se passe.

A midi les maires de Tourzel et de Clémensat ainsi que M Chataing, ancien maire du village, se joignent aux bénévoles pour partager le repas offert par l'Association de Sauvegarde du Château. Ce fût un moment riche en échanges et très convivial.

A 14 heures : reprise du chantier.

A 16 heures 30 : à la fin de cette journée, le rez-de-chaussée est vide de tous ses gravats il ne reste plus qu'à passer l'aspirateur et faire les carreaux. De nombreuses remorques de pierres et de chaux ont été sorties du premier étage.

Cette état de lieux est un encouragement pour tous les participants, maintenant il est certain que nous avons accomplie plus de la moitié du chantier de nettoyage. Beaucoup de bénévoles en quittant le château le soir posent la question: Quand remettront-nous ca pour terminer le nettoyage du premier étage?

A 17 heures à l'heure du départ tous se quittent contents du travail accompli se promettant de se retrouver pour une autre journée de labeur.

